
Subject: Wie wahrscheinlich sind Nebenwirkungen?
Posted by cuddles on Wed, 12 Mar 2008 23:16:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leute,

bin vor einem Monat auf das Forum gestoßen und wurde in richtung Proscar motiviert, die ich
mir auch gleich in Spanien zugelegt habe.

Nun lese ich hier immer öfter über die Nebenwirkungen - wie Potenzprobleme usw.

Sind das Nebenwirkungen die kommen können oder die in der Regel oft auftretten?

Habe ne Freundin und dass schreckt mich schon ab, Proscar zu nehmen.
Ich bin jetzt 22 und da meine GHE in der letzten Zeit größer geworden sind und ich
befürchte das dies in den nächsten Jahren nicht besser wird muss ich eine Lösung finden.

Wie war das bei euch mit den Nebenwirkungen und wie lang haben diese angehalten? Und in
welcher Zeit zeigten sich Erfolge?
Kann Proscar eigendlich auch Neuwuchs beeinflussen?

Würde mich über eure Erfahrungen freuen, da ich mich momentan nicht traue Proscar zu
nehmen.

gruß
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